

## 64-Jähriger verunglückt in Leichlingen: Internistischer Notfall schuld?



Ein 64-jähriger Mann aus Leverkusen wurde am Freitagnachmittag bei einem auffälligen Verkehrsunfall in Leichlingen verletzt. Wie [ksta.de](https://www.ksta.de) berichtet, kam es an der Immigrather Straße zu einem Crash, bei dem das Auto des Fahrers gegen einen Baum und ein Verkehrsschild prallte. Die Polizei geht davon aus, dass ein internistischer Notfall den Unfall ausgelöst hat, als der Fahrer links von der Fahrbahn abkam.

Der Rettungsdienst brachte den Leverkusener umgehend ins Krankenhaus, wo er mit leichten Verletzungen behandelt wurde. Diese Art von Vorfall verdeutlicht die potenziellen Gefahren, die gesundheitliche Probleme im Straßenverkehr mit sich bringen können. Die Polizei appelliert an Autofahrer, bei gesundheitlichen Beschwerden rechtzeitig eine Pause einzulegen. Ein ähnlicher Vorfall ereignete sich in Westerheim, wo ein Pkw ebenfalls gegen einen Baum prallte, was erneut die Notwendigkeit betont, auf seine Gesundheit zu achten, wenn

man hinter dem Steuer sitzt, wie [new-facts.eu](#) berichtet.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Marientaler Straße, 12043 Berlin, Deutschland

Vorfall: Schießerei

Ursache: Auseinandersetzung im Clan-Milieu

Beste Referenz: [berlin-live.de](#)

Weitere Infos: [welt.de](#)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**